



Deutsches Maiskomitee e.V. (DMK)

DMK-Mitgliederversammlung: neue Vorstandsmitglieder einstimmig gewählt

Berlin (DMK) – Bei den Vorstandswahlen im Rahmen der Mitgliederversammlung des Deutschen Maiskomitees e. V. (DMK) am 21. November 2022 in Berlin wurden einige personelle Veränderungen im DMK-Vorstand beschlossen. Ausgeschieden ist das langjährige Vorstandsmitglied Prof. Dr. Friedhelm Taube aus Kiel. Bereits im Sommer hat außerdem Dr. Martin Berges, ehemaliger Direktor der Landwirtschaftskammer NRW, sein Amt als DMK-Vorstandsmitglieds und der damit verbundenen Funktionen niedergelegt. Grund dafür war seine Berufung zum Staatssekretär und Amtschef des Ministeriums für Landwirtschaft und Verbraucherschutz des Landes Nordrhein-Westfalen.

Als neue Vertreterin aus der Wissenschaft wurde Frau Prof. Dr. Carola Pekrun, Prorektorin an der Hochschule für Wirtschaft und Umwelt Nürtingen-Geislingen, vom DMK-Vorstand vorgeschlagen und von den DMK-Mitgliedern einstimmig gewählt. Als Vertreter der Praxis wurde der für die Agrargenossenschaft Trebbin als Vorstand tätige Dr. Thomas Gäbert in den DMK-Vorstand gewählt, über dessen Amtsantritt die Mitgliederversammlung ebenfalls einstimmig entschieden hat.

(1.171 Zeichen)